
CA Extraordinaire

22 avril 2024



Sensitivity: Internal

Participants

MEMBRES RÔLE PRÉSENT

Stephane Roelly (suppléant Gautier Rousseau) Membre à voix délibérative de nationalité française X

David Grabowski (suppléante Alexandra Cournot) Membre à voix délibérative de nationalité française, Trésorier X

Jérôme Nerrant (suppléante Coralie Denisey) Membre à voix délibérative de nationalité française X

Stéphanie Daudet Kaspersen (suppléante Jennifer Poly) Membre à voix délibérative de nationalité française, Vice-présidente X

Øystein Børsum (suppléante Karen-Sofie Stenzel) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Vice-présidente X

Jon Inge Engesmo (suppléant TBD) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne x

Margarida Caeiro ( suppléante Rita Bildøy) Membre à voix délibérative de nationalité tierce X

Annabelle Lefébure-Henriksen (suppléante Merete Caubet) Membre à voix délibérative de nationalité française, Présidente X

Franck Tabone Membre à voix consultative, Représentant du personnel, CCPL X

Saba Dilawar Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Skolenes Landsforbund Absente

Thibaut Terral Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Conseil d’établissement X

Karine Richard Brun Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Proviseure X

Muriel Serra Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directeur du primaire X

Knut Sørlie Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directreur Exécutif X

Lars Aunaas Membre à voix consultative X

Sophie Delporte
Membre à voix consultative, Représentante de l’ambassade de France, Conseillère de 

coopération et d'action culturelle Absente



Sensitivity: Internal

Compte-rendu

FORMALITES
1.1. Validation de l’ordre du jour du 
conseil d’administration extraordinaire

1.2 Validation du compte-rendu di 18 
mars

• L’ordre du jour a été validé en séance.
• Le compte-rendu a été validé en séance

POINTS D’INFORMATION
2.1 Rapport du Direx:
Pension et maternelle

En référence au document préalablement envoyé, le directeur exécutif (Direx) a exposé le défi lié au coût élevé des retraites des 
employés de la maternelle. Les résultats budgétaires risquent de passer d’un excédent à un déficit. Toutes les parties prenantes
sont d’accord pour se détourner du régime de retraite actuel. Les discussions avec les syndicats ont été entamées. Le Direx a 
souligné que nous pourrions devoir prendre des décisions difficiles à ce sujet. L’administration fera un retour suite aux 
discussions avec les syndicats. Le sujet sera de nouveau traité lors du prochain conseil d’administration.

POINTS D’INFORMATION
2.2 Rapport du Direx:
Rapport Annuel

La décision a été prise de suivre le même format que l’année dernière, en optant pour une version allégée qui ne comprend que
les éléments essentiels.

POINTS D’INFORMATION
2.3 Rapport du Direx:
Mise à jour générales

Voir point de discussion sur le sujet immobilier.
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POINT DE DISCUSION
3.1. Projet Immobilier

Le Direx a fait un point sur les différentes options:

Skovveien: Confirmation que nous pouvons retourner à Skovveien après les rénovations. La commune travaille sur les sujets 
suivants: projet de rénovation; montant du loyer;  soutien possible.
Sporveisgata: Il y a eu plusieurs réunions et dialogues. Le propriétaire a élaboré un projet de contrat que nous avons modifié en 
nous basant sur une autre norme qu’il a accepté. Nous avons un projet d’accord. La période discutée est: 2 ans + 2 ans avec une 
option de 16 ans. Deux experts juridiques ont accepté de passer en revue l’accord. Une copie du contrat sera envoyée à 
l’ensemble du CA. Nous discutons actuellement le loyer et commençons à y réfléchir au cas où il y aurait un délai pour les 
rénovations. 
Sandaker: Aucun changement et pas de nouveau élément.
Maternelle: Nous attendons un retour suite à la réunion avec le ministère des Affaires étrangères (MAE). Un dialogue est en 
cours. Le député Holroyd nous soutient et continue d’appuyer notre dossier. Tous les partenaires français connaissent le dossier
(MAE, AEFE). Il a souligné la plus-value de l’engagement de la France suite aux dotations de l’État norvégien. 

POINT DE DISCUSION
3.2. Point de communication

Le CA a discuté de la manière dont nous pouvons communiquer sur le sujet immobilier et quels éléments nous pouvons partager 
à ce jour. Nous avons convenu d’attendre la signature des contrats et le vote décisionnel avant de partager la solution finale. 
Notre communication se concentrera sur le fait que nous attendons encore des éléments supplémentaires avant de prendre une 
décision définitive. 
Date importante: l’Assemblée Générale sera le 13 juin 2024. 

Sujet éventuel

Le point 2.4 sur le travail de l’établissement sur le RGDP est repoussé au prochain CA.

Madame la Proviseure a informé le CA d’un cas de vol de téléphones portables et d’ordinateur lors d’une séance de rugby. Les 
parents des élèves concernés ont déposé une plainte auprès de la police. Le dialogue avec le propriétaire du club a été très 
constructif.


